

Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon +41 (0)32 627 71 12
medien.mail@kapo.so.ch
www.polizei.so.ch

Medienmitteilung vom 7. April 2017

Hägendorf: Auto überschlagen – Insassen leicht verletzt

Auf der Bärenwilerstrasse in Hägendorf hat sich am Donnerstagabend ein Auto überschlagen. Die beiden Insassen wurden leicht verletzt.

Am Donnerstag, 6. April 2017, gegen 20.15 Uhr, fuhr ein Automobilist auf der Bärenwilerstrasse von Bärenwil herkommend in Richtung Hägendorf. Gemäss Aussagen des Fahrzeuglenkers sei ihm ein Fahrzeug entgegen gekommen, welches teilweise auf seiner Fahrbahn fuhr. Weil er diesem Fahrzeug ausweichen musste, habe er die Kontrolle über das Auto verloren. Folglich geriet dieses von der Fahrbahn ab und fuhr gegen die Böschung, worauf sich dieses überschlug. Schliesslich kam das Auto auf dem Dach liegend zum Stillstand. Sowohl der Lenker wie auch sein Beifahrer konnten das Unfallauto selbständig verlassen. Beide mussten anschliessend mit leichten Verletzungen in ein Spital gebracht werden.



Für Rückfragen: Bruno Gribi, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, medien.mail@kapo.so.ch
Medienmeldungen unter www.polizei.so.ch, Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.
🐦 Folgen Sie uns auch auf Twitter unter [@KapoSolothurn](https://twitter.com/KapoSolothurn)